

Siti Mariam. NIM 3122111008. “Partisipasi Aparatur Pemerintah Dalam Mewujudkan *Good Governance* Di Kelurahan Berandan Timur Kecamatan Babalan Kabupaten Langkat”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui partisipasi aparatur pemerintah dalam mewujudkan *good governance* di Kelurahan Berandan Timur, Kecamatan Babalan, Kabupaten Langkat. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kualitatif, sehingga dalam penelitian ini tidak dikenal adanya sampel, melainkan informan. Informan dalam penelitian ini adalah kepala kelurahan beserta staff-staffnya sejumlah 7 orang yang berada di kelurahan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa partisipasi aparatur pemerintah dalam upaya mewujudkan *good governance* terdapat faktor penghambat dan faktor pendukung. Adapun yang menjadi faktor penghambat dalam mewujudkan *good governance* diantaranya adalah masih rendahnya tingkat kepedulian masyarakat dan minimnya jumlah SDM yang berkompeten serta kurangnya sosialisasi mengenai pentingnya tata pemerintahan yang baik demi tercapainya cita-cita bersama. Terdapat faktor pendukung yang secara signifikan terlihat, adanya upaya-upaya yang dilakukan oleh generasi muda dalam menghasilkan karya serta prestasi-prestasi yang mampu mengharumkan nama Kecamatan Babalan terkhusus Kelurahan Berandan Timur. Upaya pemerintah Kelurahan Berandan Timur dalam mewujudkan *Good Governance* yaitu dengan menerapkan prinsip Profesionalitas, Akuntabilitas, Transparansi, Pelayanan Prima, Demokrasi dan Partisipatif, Efisiensi dan Efektifitas dan Supremasi Hukum. Syarat mutlak terciptanya *good governance* juga dengan keefektifan pemerintah serta masyarakat dalam melaksanakan prinsip-prinsip *good governance*. Secara keseluruhan implementasi prinsip *good governance* di Kelurahan Berandan Timur sudah berjalan cukup baik. Namun tetap masih membutuhkan pembenahan terkhusus pada prinsip keefektifan dan keefisienan serta penegakan aturan hukum (supremasi hukum).

Kata Kunci: Partisipasi, Aparatur Pemerintah, *Good Governance*